
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

ジ ョンＦ．ジャーム [アメリカ]
田 中 政 春 [長岡西]
森 山 一 理 [加　 茂]

会 長 丸 山 征 夫
幹 事 谷 晴 夫
Ｓ Ａ Ａ 木 村 譲

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

こんにちは。 

今日は若者の流行り言葉の話をします。 

あれはイヤですね～。個人的に大嫌いです。好きで使っている人もおられるか

も知れませんが。 
 

ある時、孫が欲しいというのでインコのつがい?を買うじゃないですか？ そ

のインコが喋るんですよ。「コンニチハ、オハヨウ」 

それを見たそばにいた女の子達が「あ～ウソ、めちゃ可愛い～。これって鳥っ

ていうより小さい人間だよね。何でも喋るのかな～。『ハロー ハウアーユー？」

ファインサンキュー』って言ったら、チョーヤバいよね。ムリムリ、そんなこ

と本当にできたらキモいよ。キモ悪い。」 
 

日本の若者は流行に敏感とゆーか、新しい言葉がかっこいいと思っているよ

うです。テレビのコマーシャルの変な言葉を真似て得意になっています。 

わさび入りの寿司はムリ とか マイウ～ とか、彼氏のことをカレシと語尾をあ

げて喋るケースがあり、この人は関西人かなと勘違いしてしまいます。カレシ、

クラブ、それから昔人の私なんぞは、ラジオ、デンワ、ラーメンなど言葉の頭

の方にアクセントを付けます。 

若い人達はラジオ、デンワ、と語尾にアクセントを付けることが多いようです。

日本語が変わろうとしています。それってヤバくねぇ？ 
 

それから正しい語句を話しているのにわざと自信なさそうな ？ を入れた話

し方をする人を見掛けます。「今年は地震や大雨が多くて、九州熊本県？では相

当の被害がありました。」 

この人は、熊本県は九州にあることに自信がないのだろうか？ 

実は十分判っているんです。あってもヘリ下ってかクエスチョンマークを付け

るんです。 

それから「ラ行抜き」の話し方が気になります。「ドクダミって食べられるん

だよ」「え～、食べれないでしょう？」「いやいや、食べられるんだよ」“られる”

が“れる”となるケースが多いです。 

 

会員51名中34名

8/24 三条ＲＣへ 松﨑孝史君

8/25 燕ＲＣへ

8/27

8/28 新保ガバナーエレクト事務所開所式（新潟）へ　 馬塲信彦君

91.30%（8/8）

荒澤威彦君　 太田義人君

国際奉仕フォーラム（新潟）へ　　丸山征夫君　 坂井範夫君

出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

―201６‐1７年度国際ロータリーのテーマ― 



「先生が来た」「うちの社長は今、いらっしゃいません。お出かけ中です。」なんて敬語も滅茶苦茶です。 
 

「1 万円から頂きます。」1 万円から何を貰ったんだ？ 

「こちらが白雁の大吟醸になります。」じゃあ、元々は何だった？ 
 

いつまで経っても美しいと言われる日本語を残したいですね。今日はこれまで、お後がよろしいようで・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Letter from Odawara 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■第 2560 地区 2016～17 年度一年交換学生募集 (４名募集) について 
Ⅰ 交換先（予定） ・・・ アメリカ、ドイツ、ブラジル、タイ、台湾 他 

Ⅱ 資格  

  ・ 出発時に高校在学中（応募時点で中学生でも可）の 19 歳以下で、学業成績が中位以上の者 

  ・ 学校長の許可が得られ、心身ともに健康で、一年の外国生活に適応できる者 

  ・ 高校所在地または居住地の RC（ホストクラブ）の推薦を得ること 

  ・ 派遣前後のオリエンテーションおよび報告会に出席できること 

  ・ 派遣学生の家庭は受入れ家庭となることが望ましい 

Ⅲ 受付期間と選考試験および申し込み方法 

 ・ 留学の希望について両親、通学高校の校長の了解を得た上で青少年交換委員会事務局に申込用 WEB 

フォームを記入し申し込み （Web フォーム： http://pc-rabbit.jp/yec/）   

 ・ 2016 年 11 月中旬選考試験 予定 

谷  晴 夫  幹事 

田中ガバナー事務所より 

① 「9月ロータリーレート」のご案内   ９月 １日より  1 ドル＝102 円 （8 月レートと変わらず） 
  

② 「社会奉仕委員長セミナー」 開催のご案内  

［日 時］    2016 年 10 月 1 日（土） 12：00～16：00 

［会 場］    ホテルニューオータニ長岡 

［出席義務者］  社会奉仕委員長 または 代理者 

  

 
三条北ロータリークラブより 社会奉仕事業「葛西紀明氏講演会」 ご案内 

［日 時］    2016 年 9 月 24 日（土）  

12：30 開場  13：30～15：00 講演 

［会 場］    燕三条ワシントンホテル 

［演  題］     「夢は、努力でかなえる」 

※入場無料ですが、整理券が必要です 

  

 

米山奨学生カウンセラー 

熊倉 高志 会員 
 

今春、長岡技術科学大学大学

院を卒業し、小田原市の IT

関連企業に就職しました 

米山奨学生 ホセ君（メキシ

コ出身）より、２年間お世話

になったお礼にと新潟の銘

酒が送られてきました。 

よく食べ、よく飲むさわやかな彼でした。き

っと、やっぱり新潟のお酒が一番美味しいと

の優しい心遣いから贈ってくれたのだと思

います。 夜例会の折に皆さんで召し上がっ

ていただければと思います。 

 

 

坂 井 範 夫  国際奉仕委員長 

http://pc-rabbit.jp/yec/


   Ⅳ 交換学生派遣時期（予定） 2017 年 8 月下旬出発、受入 

   Ⅴ 派遣学生が負担する費用  渡航に関する費用、ロータリーで作成する名刺、バッジ等費用  他 
 

   ■第 2560地区 2017 年度夏期交換学生募集 （４名募集）について 
    ❶ 交換先   ドイツ 

❷ 資格   ・ 派遣時、高校または大学在学中の者（含 予備校生 専門学校生、19 歳以下） 

           以下、一年交換学生募集と同様  

   ❸ 受付期間、申込方法 

       地区青少年交換委員会事務局に申請書を請求し、2016 年 12 月末までに在学証明書を添えて最寄りの

ロータリークラブ経由で返送 

   ❹ 交換学生派遣・受入れ時期（予定） 2017 年 8 月初旬出発 約３週間 ドイツでホームスティ 

                      2017 年 7 月中旬より約 3 週間 受入れ 

   ❺ 派遣学生が負担する費用  渡航に関する費用 約 20 万円、名刺、名札費用 他 
 

✣ どなたか希望者がおられましたら、ぜひ応募下さるようお勧めいただければと思います。 

応募に当たっての注意点等詳細につきましては、事務局にお問い合わせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今月は「会員増強月間」であります。毎年、『増強、増強』と言われて皆さん、耳にタコができていると思いま

すが、私もお話するのはイヤなんですよ。 

役目柄、分かりきったことを少し、私見を混ぜて述べさせていただきます。 
 

皆さんご承知の如く、今、世界的にロータリアンが減少しております。この減少に歯止めをかけなければいけな

いのは当然です。そこで毎年会員増強の話が出てくるわけですが、本年度の田中ガバナーも目標の一つとして会員 

3%増強をあげられておられます。 

さて、会員増強というのは委員会だけでできるものではありません。会長以下会員全員が、ロータリークラブの代 

表になったつもりで増強、退会防止に努めていかないと駄目であります。皆さんのご協力を切にお願いいたします。 

～ 8月 29日  13,000円 

今年度累計 141,000円 ～  
 i 

8月28日新潟ANAのホテルでの国際
奉仕フォーラムに坂井国際奉仕委員
長とともに参加してきました。
暑い日が続きます。健康にご注意を！

谷 君 今日はお暑うございます。台風が何も
ないといいのですが。少し心配です。
本日の卓話 坪井先生、よろしくお願
いします。

星 野 君

トが届きました。 
元気でやっているようです。

荒 澤 君

た。別居なので実感がありません。

西 潟 君 残暑 御見舞い申し上げます。
天気予報が気になって しょうがありま
ん。（台風10号の進路）

長男に子供が生まれジジイになりまし

丸 山 ( 征 ) 君

米山奨学生だったホセ君からプレゼン

坪 井 君 今月は「会員増強月間」です。
皆さん努力して会員増強にご協力
下さいます様お願いいたします。

坪井さん、卓話当番ご苦労様です。

西 巻 君 坪井先生、会員増強の卓話ご苦労
様です。

馬 塲 君 本日の坪井先生の卓話に期待して
います。

坪井先生、
本日の卓話 よろしくお願いします。

坂 本 君 久し振りの例会出席になります。
BOXに協力いたします。

齋 藤 君

佐 藤 ( 秀 ) 君

田代君、銅冶君

ＢＯＸご協力ありがとうございました。

「会員増強月間に寄せて」 会員増強委員会 

 坪井 正康 委員長 



では、どうしたら良いのか。皆さんも十分に認識されていると思いますが、

私なりに新入会員増強のプロセスを整理してみます。 
 

先ず、当然のことですが、入会候補者を探し出す努力が必要であります。こ

れは人であれば誰でも良いというわけでなく、「人のためになりたい、自分自

身を高めたい」という志のある方を探し出す努力が必要であります。 

次に、そういう候補者がいましたらならば、入会勧誘時にロータリーとはど

ういうものか説明しなければなりません。ロータリーのパンフレットもありま

すので、それを持って説明する。口頭でもよい。 
 

特にロータリーの良いところ、利点を力説します。 

先ず、ロータリーは異業種交流の場であること、ロータリーに入っていなけれ

ばなかなか知り合いになれなかったような人に会える。知識や情報をもらえる。

一人ではできないボランティア活動なども団体として出来る。国際奉仕として、クラブの団体で旅行などして見

聞を広めることも出来る。もっとも最近は、全世界どこでもテロなどで危ない状況ですので旅行なども出来にく

いこともありますが、幸い我がクラブには旅行業の桑原さんがおられますので、そういう方に相談してみたりし

ておおいに国外の見聞を深めることが出来ます。私自身、ロータリーのお陰で世界のあちこちを旅し、見聞を広

め、楽しい思い出づくりをさせていただきました。 

また、国際交流として、外国の子女をクラブ会員の家庭にスティさせたり、反対に会員の子女を外国にスティさ

せたりすることも過去にたくさんあり、これもロータリーの大きな奉仕であり、利点であるかと思います。 

また、米山奨学金を通して、外国留学生を援助、将来の外国の人材育成に役に立ったりするのも立派な国際奉仕

であります。その他にもいろいろたくさん利点があります。「入会するといいことがたくさんあるぞ」と説明して

ほしいのであります。 
 

 それから、クラブのイメージを高め、ロータリーの素晴らしさをメディアなどを通して一般の方々にも認識し

てもらうことも大切です。一般の人は、ロータリーなんか特殊な人の集まりなんだ とか 単なる寄付団体なんだ

といった誤解をしている人が多いと思います。そうではなくて、自分のためにも、人のためにもなる会なんだと

宣伝してほしいと思います。この辺は広報委員会などに頑張ってもらいたいところであります。 

そして、先日も少しお話したのでありますが、馬塲さんが紹介された 2002－03 年度の RI 会長 ラタクルさん

が青森の講演で、女性は家庭で主婦をやっていれば良いのだというお話があったと思いますが、私はそうは思い

ません。女性の中にも立派に自立し、リーダーシップをとっておられる方がたくさんおられます。そういう方に

は是非声をかけて入会してもらってほしいと思います。女性会員大歓迎です。 
  

 会員増強委員会としては、会員増強ばかりでなく、退会防止も大事であります。増強の一方で退会多数では会

員は増えるわけがありません。退会防止にも全会員の協力、努力が必要であります。 

退会防止策として先ず、各委員会のモチベーションを高める、ロータリーに入って良かったと思えるようなクラ

ブにする努力を怠らないことが大切です。例会や委員会活動を通して親睦や知り合いの輪を広げていく、会員の

経験や知識を他の会員と交換し合う。例えば、このクラブにはドクターがたくさんいます。ちょっとした病気の

相談など軽い気持ちでアドバイスを受けることも出来ます。その時、保険証を持って来いなどとは言いません。 
 

 この前の坂本洋司さんのお仕事の話、阿部さんの卓話での自己紹介、自分の職業のお話などとても為になった

し、興味深くお聞きしましたが、こういうことがとても大切なことだと思います。 

各委員会の活動が楽しいものであるようにする。委員会などもなるべく夜でも昼でも開いて意見交換、交友関係

を深めることによって活動が楽しいものになってくると思います。兎に角、お互いロータリーに入って良かった

と思うことが退会防止に大変必要なことであります。 
 

前回、丸山会長が提案し、新会員候補者リストを皆さんのご協力で作りましたが、19 名もの人がリストアッ

プされました。それぞれ担当を決めてアプローチしてもらったところ、現在、考慮中という人もいますし、拒否

された方もいました。このうち一人でも二人でも入会してもらえたら成功です。引き続き、また機会をみてリス

トアップしてもらいたいと考えていますので、その節はよろしく。 
 

以上、いろいろグダグダお話しましたが、会員増強が大切なことは皆が知っていることです。要は、よい候補

者を少しでも多く探し出して、ロータリーの良いところを説明して入会していただき、入って良かったと思われ

るようなクラブ作りに常日頃から努力していくことにつきると思います。これには最初に述べましたように、会

長以下全員で頑張っていかなければいけないと思いますのでご協力を切にお願いいたします。 
 

最後に一つお願いがあります。 

これからの会長、幹事さんが人事を考える時、増強委員長には私のような年寄りを任命しないでいただきたい。

年寄りの友人、知人も年寄りです、新入会にはすでに遅すぎます。これからはもっと意欲のある若い人になって

いただき、その若い人の交友関係、人脈から人材を探し出す役目をやっていただくようにお願いしておきます。 

以上、雑駁なお話を終ります。ご清聴ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「腹腔鏡（ふくくうきょう）」は、『体表』から『腹腔内』に挿入する内視鏡

です。消化管や尿路を観察する内視鏡は 19 世紀初めから使用されていまし

たが、体腔内の観察が行われたのは約 100 年が過ぎた後でした。1902 年

にドイツの Kelling がイヌの腹腔内を観察し、1910 年にスウェーデンの

Jacobaeus が膀胱鏡で人の胸腔内を観たとの記録が残っています。 
  

消化器の腹腔鏡手術の歴史は 1981 年に始まります。ドイツの婦人科医

Semm は腹腔鏡下での虫垂切除術を成し遂げました。現在の腹腔鏡手術の型

を作り出したのはフランスの Mouret でした。1987 年、彼は小型 CCD カ

メラを取り付けた腹腔鏡を用いて、テレビモニターに映る腹腔内を観ながら

の胆嚢摘出術に成功しました。遅れること 3 年、帝京大の山川先生が日本で

初めて胆嚢摘出術を行いました。この新しい手術は約 5 年で全国に広まりました。新潟県での導入は意外と早く、

1991 年から行われています。大腸切除術は 1991 年アメリカの Jacobs が（日本では 1993 年）、胃切除術

は 1994 年大分大学の北野先生がそれぞれ名を残しています。2002 年に胃癌、大腸癌に対する腹腔鏡手術が

保険適応となり、そこからは右肩上がりで症例数が増えています。 

  

腹腔鏡手術は当初から『傷が小さく綺麗』、『痛みが少ない』といった面が注目されていました。しかし今では

『拡大視効果』を生かした繊細な手術ができる、というのが最大の利点だと考えられています。大事な神経を残

したり、取り残してはいけない部分を確実に見極めたり…… 特に癌の手術ではその恩恵を十分に活かせるので

す。傷に関しては通常 3〜5 個必要だったものを減らす試みがなされており、臍の 1 つの傷のみで行える手術も

増えています。また腸管や膣を通して切除した臓器を体外へ取り出す手技も、一部の病院では確立した方法とな

っています。 
  

当院では腹腔鏡手術を積極的に行っています。胆石症、虫垂炎に対しては基本的には臍を切るだけの単孔式手

術を選択します。また大腸癌では 8 割以上で腹腔鏡手術を、胃癌も症例に応じて腹腔鏡手術を行っています。腹

腔鏡手術は患者さんの体に優しい手術です。御身内、お知り合いの方で手術が必要な方がいらっしゃいましたら、

当院をお勧めいただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー グローバル リワードのご案内 
 

         国際ロータリー第 2560 地区 

               ロータリーグローバルリワード委員長 

                長谷川 啓一 （長岡西ＲＣ）   
 

昨年 2015年 7月 1日に開始した会員特典プログラム

「ロータリーグローバルリワード」について、ご案内致

します。 

このプログラムは、ホテルやレンタカー、航空券、レ

ストランなどでロータリアンが割引を利用できるもの 

で、ロータリアンの皆様の日頃の奉仕活動に対するささ 

やかなお礼の意味を込め、また、ロータリー会員である 

   

「消化器外科領域の 社会福祉法人恩賜財団済生会支部 

新潟県済生会三条病院 

外科医長  須田 和敬 様 腹腔鏡手術について」 

8 月 22 日例会にてご講演いただきました 



まず自分を愛し、人を愛し、今日も健康で生きている喜びを天地一切のものに感謝

の気持ちで笑顔をもって職場を通じ地域社会に奉仕できるロータリアンになること

を目標とする。 

 

1．話合の場（炉辺会議）を数多くもつようにする。  

2．身体の不自由な子供達のことを考えてみたい。 

ことの喜びを少しでも感じていただくために開始されました。パソコンやスマートフォン、タブレット型

端末からロータリーウェブサイトにアクセスしてご利用いただけます。 

現在、世界的にも知られた企業から1,200以上の特典ラインアップがあり、様々な分野で割引が提供され

ています。また、割引だけではなく、会員が購入した一部がロータリーに還元される場合もあります。こ

のプログラムは、3年間の試験的プログラムとして実施されており、プログラムから得られた純収益はロー

タリー財団に移されます。現在のところ、このプログラムは順調に進んでおりますが、まだまだ認知度は

低く、より多くの会員に利用していただくことを目標にしております。 

この会員特典プログラム「ロータリーグローバルリワード」をぜひご利用ください。 
 

『幸せの種をまけば、実りはあなたにも』 
 

ロータリーウェブサイトのMy ROTARY

にアカウント登録した会員なら「会員コー

ナー」よりご利用いただけます。 

まだMy ROTARYに登録していない方は、   

www.rotary.org/myrotary/ja 

から今すぐご登録下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 13 日 広岡豊樹君 14 日 阿部隆樹君 

  18 日 銅冶康之君   
      

◆ 夫人誕生 4 日 松﨑 恵（孝史）さん 5 日 佐藤千枝（秀夫）さん 

  12 日 佐々木朋子（常行）さん 19 日 銅冶なをみ（康之）さん 
  25 日 木村久美子（譲）さん 27 日 齋藤千代子（嘉一）さん 
      

◆ 結婚記念 23 日 星野健司君 ・ 敏江さん   

神原 初男 
第八代会長 

蘖とは、樹木の切り株や根元から生えてくる若芽のこと 

創立 50 周年に向け、歴代会長を主要目標（テーマ）やエピソード とともご紹介する新コーナーです。 

1968 年 6 月 3 日入会 

職業分類：食堂 

勤務先 ：(株)橋本屋食堂 

     社長 

 

会長主要目標 

1975～76 年度 

RI会長  Ernesto Imbassahy de Mello 
エルネスト・インバッサイ・デ・メロ（ブラジル） 

「To Dignify the Human Being  人間に威信を」 
 

ガバナー  清水 徹郎（太田） 

＊おめでとうございます＊ 

http://www.rotary.org/myrotary/ja

